

## Elections au Conseil d'Administration de l'ADARPEF

### DECLARATION D'INTENTION



Dr Nathalie BOURDAUD  
Praticien Hospitalier  
Département d'anesthésie et réanimation  
chirurgicale  
Hôpital Femme Mère Enfant  
LYON

Nathalie.bourdaud@chu-lyon.fr

Chers collègues,

Je viens solliciter votre appui et vos votes pour les élections du prochain Comité d'Administration de notre société savante qui aura lieu lors de notre congrès national en mai 2024 à Marseille.

Après 12 passés au sein du département d'anesthésie réanimation pédiatrique de l'hôpital Necker à Paris, j'ai rejoint depuis 10 ans l'équipe d'anesthésie pédiatrique de l'hôpital Femme Mère Enfant à Lyon. Tout comme à Necker, j'y exerce une activité d'anesthésie pédiatrique exclusive mais très variée en spécialités chirurgicales : chirurgie digestive, urologique, orthopédique, Orl, neurochirurgie, chirurgie néonatale.... Je participe également à l'enseignement au sein du service et de l'établissement. J'ai réalisé des protocoles de recherche multicentriques nationaux (VPOP1-VPOP2) ou participé à la mise en place locale de grandes études internationales (APRICOT, NECTARINE...).

Je suis impliquée depuis longtemps dans la vie de l'ADARPEF. J'ai été élue au conseil d'administration de l'Adarpef en 2015, ce qui m'a permis de réaliser quelques travaux : réalisation et modernisation du site internet ([www.e-adarpef.fr](http://www.e-adarpef.fr)), participation à diverses recommandations (RFE sur la Gestion des voies aériennes de l'enfant, RPP Organisation structurelle, matérielle et fonctionnelle des centres effectuant de l'anesthésie pédiatrique 2023), réalisation en collaboration avec le Pr Veyckemans des SCAP (Situations critiques en anesthésie pédiatrique), participation à l'étude TéléCCCAP (TéléConsultation en Contexte Covid en Anesthésie Pédiatrique) avec D. Kern et H. Jaber...

De 2018 à 2022, j'ai été secrétaire du bureau *girly* de l'Adarpef, sous la présidence de M. De Queiroz, et avec N. Salvi comme vice-présidente et D. Kern comme trésorière.

Je souhaite poursuivre le travail débuté dans tous ces domaines, c'est pourquoi je sollicite votre suffrage pour l'élection au conseil d'administration de l'**ADARPEF**.

Nathalie BOURDAUD